



令和2(2020)年度

栄南中だより

札幌市立栄南中学校

<https://www.sakaeminami-j.sapporo-c.ed.jp/>

進級記念号(2020.4.6)

新年度を迎えるにあたって

校長 吉本 晋

4月は学校では始業式や入学式、社会では入社式など新しいことが始まる季節です。日本の気候には、4月に新しいことがスタートするのが最も合っているのかもしれませんが。当然、今日から栄南中学校も令和2年度がスタートします。本来であれば、本日は新しいスタートに向け、期待と不安を胸に抱え、気持ちを新たに登校する日ですが、現在、世界規模で感染が拡大している「新型コロナウイルス」感染症のため、3日間の分散登校と修了式がありました。臨時休業期間が長く続いた状況からのスタートとなります。

ある新聞のコラムで次のように書いていました。

『急きょ休校が決まり、外出は控えなければいけないため、家にいます。ずっと家の中になると、退屈で具合が悪くなります。普段の生活を送っていたときは「学校はいやだ！休みたい、家に居たい！」と書いていたのですが、このような状況になって初めて、学校や普通の日常のありがたさを痛感しました。』

皆さんもきっとそうだったと思います。日常がいかにありがたいか実感したと思います。学校が再開したので一見収まったように感じるかもしれませんが、まだまだ油断はできません。もう少し我慢をしなくてはならないです。

このウイルスは私たちが気をつけて生活することで防げるといわれています。自分の健康を守るためにとるべき行動や避けるべき場所、こまめな手洗いと咳エチケットなどの予防を着実にしながら、睡眠、食事、運動を意識した規則正しい生活を心がけ抵抗力を高めることで健康な体の維持につとめてください。この状況は必ず終わります。また、学習にスポーツに興味に思い切り打ち込める日が来ます。

明日、新しい1年生が入学します。残念ながら君たちは参加できませんが、2年生は先輩として、3年生は最上級生としてこの栄南中学校が作り上げた伝統をしっかりと伝える役目があります。今まで経験のしたことのない中、みんなで力を合わせながら、このような状況で何ができるか考え、1年生が楽しく活動できるようにしてください。先生も今日から栄南中学校での1年目が始まります。皆さんがこのような中でも楽しい学校生活が送れるように、先生方や職員の皆さんと力を合わせていきます。共に頑張りましょう。

(始業式校長講話より)

令和2年度 栄南中学校 教職員 (学年は2・3年のみ紹介)

校長	吉本 晋
教頭	瀧澤 佳実
養護教諭	青島 綾加
栄養教諭	羽田 紗耶佳
事務職員	信太 絵理
校務助手	大澤 仁美
用務員	市橋 誠二
スクールカウンセラー	金澤 多希子
学校司書	児玉 優子



2年	教諭	教科	3年	教諭	教科
1組	佐藤 寿彦	理科	1組	須河 一美	社会
2組	金澤 美佳	数学	2組	北村 拓也	数学
3組	伊藤 拓夢	国語	3組	山内 一憲	技術
4組	佐藤 亜美	音楽	4組	酒井 亜希	国語
5組	競 啓太	数学			
所属	堀 貴子	社会	所属	後藤 一真	英語
	佐久間 遼	英語		高野 透	理科
	鈴木 淳平	保健体育		石川 祥子	国語
	(平田 学)	(保健体育)			

よろしくお願ひします!!

吉本 晋 学校長～北陽中学校より

この度、新道治いにある北区の北陽中学校より着任いたしました。教職員や保護者・地域の皆様と力を合わせて、生徒が生き生きと活動し、笑い声あふれる学校をめざし、力を尽くしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

岩淵 恵美 教諭～新琴似中学校より

春は出会いの季節です。何度迎えてもワクワク、ドキドキするものです。栄南中学校の皆さんとお会い出来ることをとても楽しみにしていました。皆さんのみずみずしい感性に触れ一緒に成長していけることを願っています。楽しい国語の授業になるように頑張ります。

競 啓太 教諭～札幌中学校より

札幌中学校から参りました。東区で生まれ育ってきたので、また東区で働けることを嬉しく思ひます。勉強・行事・部活動など、どれも皆さんと力を合わせて、良いものにしていききたいと思ひています。よろしくお願ひいたします。

佐藤 亜美 教諭～山鼻中学校より

中央区の山鼻中学校から参りました。これまで様々な人との出会いに恵まれ、幸せな時間を過ごすことができました。栄南中学校でも、生徒の皆さん、保護者・地域の皆様との新たな出会いに胸を躍らせています。早く慣れて、教職員の皆様と一緒に頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。

鈴木 淳平 教諭～あやめ野中学校より

この度、あやめ野中学校より異動になりました。平田教諭の育休の間、保健体育を担当します。一日でも早く学校に慣れ、少しでも栄南中学校の力になれるよう頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

児玉 優子 さん～東栄中・あいの里東中より

はじめまして。学校司書の児玉優子です。図書館は世界につながる扉がたくさんあるところ。その案内役として、みなさんの「知りたい! 読みたい!」気持ちを応援します。どうぞよろしくお願ひいたします。

※全国学力・学習状況調査(3年生)の4月実施は中止になりました。「札幌市における教育活動ガイドライン」に則り、授業参観・PTA関係の行事を中止しました。身体測定・健診関係の予定を延期しました。

酒井 亜希 教諭～明園中学校より

はじめまして。明園中学校より転勤してまいりました。久しぶりの転勤で戸惑いもありますが、栄南中学校の生徒のみなさんとの新たな出会いに心が弾みます。たくさんのごことを吸収し、成長できるように取り組みます。どうぞよろしくお願ひいたします。

菊地 利浩 教諭～明園中学校より

明園中からきた菊地と申します。東区はこれで4校めになります。30年前のことですが、最初に赴任したのが栄中だったので、ご近所の栄南中には、昔から親近感をもっています。教科は数学です。よろしくお願ひします。

金澤 美佳 教諭～厚別南中学校より

皆さん、はじめまして。厚別南中学校から来ました金澤です。私のモットーは「何事もまずはやってみよう」です。好きなこと、嫌いなこと、得意なこと、不得手なこと皆さんと笑顔で取り組みたいと思ひています。どうぞよろしくお願ひします。

氏家 大輔 教諭～あいの里東中学校より

北区のあいの里東中学校から赴任してきました氏家大輔です。初めての東区ですが、住居が近く通勤もしやすく、生徒・教職員も温かい雰囲気だと伺っており、大変うれしく感じています。自分自身、至らぬ点も多いかと思ひますが、栄南中学校のために全力で頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

4月行事予定

- 6日(月) 着任式 始業式
- 7日(火) 入学式
2・3年生 臨時休業日
- 8日(水) 特別時間割開始
学級写真撮影
- 10日(金) 部活動見学①
- 13日(月) A時間割開始 ワーク販売
- 14日(火) 新入生歓迎集会 部活動見学②
- 15日(水) 職員会議のため午前授業
- 16日(木) プレ委員会等 部活動見学③
- 17日(金) 部活動説明会
- 20日(月) 2・3年学力テスト
認証集会 全協・委員会・局会議長講習会
- 21日(火) 体文集会
- 23日(木) 職員会議
- 27日(月) 学校諸費引落日
- 29日(水) 昭和の日
- 30日(木) 全協・委員会・局会